



Kunden - Elternbrief

**GEMEINSAM NEUE
WEGE GEHEN!**

Bert-Brecht-Str. 4
63069 Offenbach

 www.fahrlehrerverband-hessen.de
 buero@fahrlehrerverband-hessen.de
 069 846397

Datum: 15.Juni 2021

Liebe Fahrschüler*innen und Eltern,

Sie haben sicherlich den Medien entnommen oder leider schon selbst erlebt, dass der TÜV momentan den Bedarf an Prüfplätzen nicht abdecken kann. In manchen Regionen Hessens müssen Fahrschüler*innen teilweise mehrere Wochen auf Ihre Prüfung warten.

Sie fragen sich bestimmt: "Wer ist dafür verantwortlich?"

Die Antwort lautet so knapp wie eindeutig: "Der TÜV".

Fahrschulen haben keinen Einfluss darauf, wie viel Prüfplätze der TÜV zur Verfügung stellt. In der Vergangenheit hat es der TÜV in aller Regel geschafft, den Bedarf an Prüfungsplätzen abzudecken.

Seit ca. 12 Wochen schafft es der TÜV in manchen Regionen Hessens nicht mehr. Besonders betroffen ist die Region Frankfurt. Aber auch in anderen Regionen kommt es zu Prüfplatzengpässen.

Liebe Fahrschüler*innen und Eltern,

machen Sie bitte nicht Ihre Fahrschule für Prüfungsverschiebungen verantwortlich. Sie dürfen sich sicher sein, dass Ihre Fahrschule fristgerecht Prüfplätze für Sie / Ihre Kinder bestellt.

Wenn der TÜV dieser Bestellung nicht nachkommen kann, bleibt Ihrer Fahrschule nichts anderes übrig, als Ihnen / Ihren Kindern die unschöne Nachricht zu übermitteln und sofort eine weitere Buchung für Sie / Ihr Kind beim TÜV vorzunehmen. Leider ist es dem TÜV nicht möglich automatisch einen Ersatztermin anzubieten.

Der TÜV hat uns gegenüber versichert, dass er alles unternimmt, um den Prüfplatzmangel so schnell wie möglich zu beheben. Entnehmen Sie gerne der Homepage des Fahrlehrerverbandes aktuelle Informationen.

Frank Dreier (Vorsitzender)